

## **MACRON ou le mensonge comme stratégie politique !**



L'été est décidément propice aux coups bas. Dans son entreprise de communication auprès des élu-e-s locaux, M. MACRON avait assuré qu'il ne procéderait pas à des coupes budgétaires dans les dotations de l'Etat pour les collectivités territoriales en 2018.

C'était dit clairement. Mais les promesses n'engagent que ceux qui les croient. Au détour du décret n° 2017-1182, le gouvernement a annoncé la vraie couleur de sa politique antisociale et austéritaire, 300 millions d'euros en moins, d'un seul trait de plume, alors que la parole de l'Etat était engagée !

Ce coup de poignard estival ne restera pas sans réponse. C'est une raison de plus pour se mobiliser pour la défense des services publics et du code du travail dès le 12 septembre, dans l'unité !

La fédération SUD Collectivités Territoriales.